
Acta NQ22 

Comité Paritario de Higiene v Serruridad 

Facultad d e  Ciencias Sociales 

Santiago, 07 de Septiembre 2010 

Asistentes: 

Jimena Poblete, Presidenta Comité 

Araceli Navarrete, Secretaria Comité 
Aldo Barbagelata 

Patricia Meneses 

Loreto Manríquez, Representante ACHS 

Ana María Peragallo, Representante ACHS 

Prof. Rodrigo Cornejo 

René Vergara 

José Donoso 

Héctor Díaz, Prevencionista de Riesgos 

Se inicia la reunión a las 9: 15 horas. 

1. Lectura acta anterior. 

2. Asistencia a Congreso de Comités Paritarios de Universidades Chilenas. 

3. Presentación Investigación. Prof. Cornejo y equipo investigador. 

4. Comentarios Experto en Prevención de riesgos. 

S. Compras e instalaciones medidas de seguridad. 

6. Capacitación seguridad. 

l. Lectura Acta Anterior 

Se da lectura al Acta N' 21, siendo aprobada por los asistentes. 

2. Congreso de Comites Paritarios de Universidades Chilenas 

Se evalúa la posibilidad de que dos miembros de nuestro comité asistan al Congreso a 

realizarse en la ciudad de Arica entre los días 6 y 9 de octubre. El Prof. Cornejo debería asistir 

para exponer el trabajo encargado por el Comite Parltario relativo a la Evaluación de Riesgos 

Psicosociales en el  Trabajo de Funcionarios y Funcionarias de la Facultad de Ciencias Sociales 

de la Universidad de Chile. Se evaluará también la asistencia de la Secretaria del Comité, 
Araceli Navarrete. Debido que se realiza con Código Sence, es posible apoyar esta participación 

si el trabajo es seleccionado para efectuar una ponencia. Se comenta que Bárbara Silva de 

RRHH estd a cargo de realizar el enlace. 



3. Trabajo de difusión de la investigación "Evaluación de Riesgos Psicosociales en e l  Trabajo 

de Funcionarios y Funcionarias de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad d e  Chile" 

El Prof. Rodrigo Cornejo indica que se ha reunido con Araceli Navarrete para planificar el 

trabajo de socialización de los resultados de la investigación. Se establecieron los 8 grupos de 

trabajo según similitudes de jefaturas y funciones. A partir del mes de octubre se comenzarán 

las reuniones de una hora. Se deberá exponer los resultados más relevantes, para 

posteriormente discutir y proponer medidas para mejorar las situaciones con más riesgo. Se 

solicitará al Decano que informe de la realización de este trabajo, para que las jefaturas 

autoricen la participación de los funcionarios. 

4. Comentarios de Experto en Prevención de Riesgos 

Está pendiente realizar e l  simulacro de emergencia nocturno, el cual se orienta a que las 

personas que se encuentran en la Facultad después de las 18:OO horas, principalmente los que 

realizan actividades de posgrado, con el objeto que éstos también se encuentren entrenados, 

en el evento de que ocurra una emergencia. 

Para llevar a cabo este simulacro, se deben tener instaladas las luces de emergencia y las 

linternas para los líderes de piso. Se comenta que ya están instaladas, sólo algunas presentan 

detalles que hay que corregir. El Sr. Díaz está en contacto directo con el Sr. Donoso y el  

Arquitecto, Ricardo Muñoz, para revisar estas instalaciones. 

Se debe reforzar la señalética en el trozo de madera para que queden atornilladas a los muros. 

Se comenta que ya se han instalado algunas de ellas. El Sr. Donoso está a cargo de que queden 

todas las señaléticas en los lugares necesarios. 

Está pendiente la capacitación que se debe realizar a los líderes de piso nocturno e impartir las 

instrucciones a los profesores que hacen clases en posgrado. 

Finaliza la reunión a las 10:25 horas. 


